

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis penelitian tentang pengaruh pengawasan, distribusi, dan pemasaran terhadap profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut maka dapat disimpulkan bahwa :

Pengawasan berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap pemasaran di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat diartikan bahwa dengan adanya pengawasan dapat mempengaruhi pemasaran di PT. Kelola Mina Laut.

Distribusi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap pemasaran di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat diartikan bahwa dengan adanya distribusi dapat mempengaruhi pemasaran di PT. Kelola Mina Laut.

Pemasaran berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat diartikan bahwa dengan adanya pemasaran dapat mempengaruhi hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut.

Pengawasan berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat diartikan bahwa dengan adanya pengawasan dapat mempengaruhi hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut.

Distribusi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat diartikan bahwa

dengan adanya distribusi dapat mempengaruhi hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut.

Pengawasan dan pemasaran berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat disimpulkan bahwa dengan adanya pengawasan dan pemasaran dapat mempengaruhi hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut.

Distribusi dan pemasaran berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut. Sehingga dapat disimpulkan bahwa dengan adanya pengawasan dan pemasaran dapat mempengaruhi hasil profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan, maka penulis memberikan beberapa saran yang dapat dikemukakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

Untuk meningkatkan profitabilitas perikanan di PT. Kelola Mina Laut, penulis menyarankan perusahaan diharapkan agar dapat meningkatkan pemasaran produk di sekitaran perusahaan

Untuk peneliti selanjutnya, disarankan untuk mengembangkan model-model penelitian yang lebih kompleks dalam menjawab persoalan akan peningkatan profitabilitas dengan melibatkan komponen-komponen variabel lain yang belum diteliti pada penelitian ini.

### **5.3 Rekomondasi**

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil yang menunjukkan bahwa pengawasan, distribusi dan pemasaran terbukti berpengaruh terhadap profitabilitas. Dengan demikian ada beberapa rekomondasi yaitu :

Dalam lingkup perusahaan PT Kelola Mina Laut, penulis merekomondasikan agar perusahaan dapat meningkatkan pemasaran produk di sekitaran perusahaan.

Rekomondasi untuk penelitian selanjutnya, yaitu peneliti yang dilakukan dalam penelitian ini hanya mengungkap sebagian kecil permasalahan yang berhubungan dengan profitabilitas. Dalam hal ini masi banyak faktor yang dapat mempengaruhi profitabilitas.